

税理士法人サム・ライズ

料金後納郵便

お客様と共に
走り続けるパートナー

ゆうメール

～ご縁をいただいた、あなたにお届けする～

おしどり通信

December 2019

亜由美版 Vol.26



こんにちは！息子に中学生になるまでサンタクロースを信じこませていた林亜由美です。小学4年の頃「うちに来るサンタさんは本物だよな？」と言われ、「当たり前じゃないの！本当に良い子のところにしか本物のサンタさんは来ないんだよ」とやってた頃が懐かしい。今年も良い子にサンタさんが来ますように！とことで今月もおしどり通信スタートです。

益田の森塾

リフレッシュ研修に参加してきました！

奇跡の教育者・森均先生が主宰されている森塾のリフレッシュ研修に参加しました。モリキン先生は人をやる気にさせる天才で、現在岐阜で一流の税理士・公認会計士を育成する会計プロフェッショナルコースを主催しています。日本最年少税理士・公認会計士を11年連続で輩出したというすごい実績をお持ちなんです。私は昨年の6月に初めて森先生にお会いし、一瞬で大ファンになってしまいました。そして、息子を森先生に会わせたところ、無気力だった息子が急にやる気になって、なんと税理士の資格を取る！と森先生の元に行ってしまったのです。モリキンパワーおそるべし！



今回はそんなきっかけとなったリフレッシュ研修に2回目の参加です。場所は飛騨小坂という炭酸泉と滝が有名な小さな温泉町です。リフレッシュ研修には、森先生を師と仰ぐ全国の会計事務所や会社から、年齢も仕事も様々な方達が参加されます。駅に着いたらすぐにバスに乗って移動。少し走ったところで自転車に乗り換えて、いきなりサイクリングで研修所に向かいます。道中は、所々で自転車を止めて森先生が道端に咲く草花や、紅葉が始まった木々について一つ一つ丁寧に解説してくれます。何を聞いても丁寧

に教えてくれる森先生。普段歩いていても、道端に咲いている雑草の名前なんて考えたことなかったな。しかし草花の種類って、なんと多いことか。。1日目はこんな感じで、ウォーミングアップがてら軽くハイキングで完了です。

そして二日目は、メインイベントの根尾（ねお）の滝へのハイキングです。途中険しい道もあるので全員ヘルメットを装着して杖を持って出発です。台風の影響であちこちに木が倒れていたり道が崩れたりして



いますが、ガイドさん（驚異の65歳！すごすぎる）はそれをモノともせず、道無き道まですごいスピードでドンドン進んでいきます。途中、大シダの群生地や、大小様々な滝に感動し、川を渡り岩を登って歩くこと3時間。大迫力の根尾の滝に到着です。昨日降った雨で水量が増えた滝はまさに圧巻！！近くに行くと立ってられないほどの風と水しぶきで大迫力です。今回は息子・賢史朗も一緒に参加で、保育園以来の親子遠足となりました（笑）。



最終日は、森先生の講演を聞き、最後に全員が今回のリフレッシュ研修で心に残ったことを板絵に残します。すると何も言っていないのに、私たち親子は二人とも「ゴールでもらったバナナがたまらなく美味しかった」とバナナの絵を描いてしまいました（笑）。みんなから「血は争えん」と笑われて、楽しかったリフレッシュ研修は終わりました。感動はここに書ききれませんが、参加されていた方々との一期一会に心から感謝です。



左：私が画いた「滝とバナナ」

右：息子が画いた「サンダルとバナナ」

くいしん坊のDNAは受け継がれています。

☆おしどり通信は、林公士郎・亜由美がご縁をいただいた方に毎月お届けしています。ご意見ご感想などお寄せいただけるととても喜びます☆

発行元：税理士法人サム・ライズ

〒350-1124 埼玉県川越市新宿町1-2-13 川建ビル2F A

TEL：049-249-0222 FAX：049-249-0220

e-mail：ayumi-hayashi@some-rize.net URL：http://www.some-rize.jp

発行編集責任者：林 亜由美

OSHIDORI STAFF 通信



ここ数年バス旅行にハマってる藤岡です。子供も大きくなり、友人と過ごす時間も増えてきた今日この頃、手軽に旅行気分が味わえ、とても楽々。何より色々調べたり、運転手に気を使う必要もないのがいいですね。食べて、飲んで、おしゃべりして、疲れたら寝て～極楽です♡今回は、そんなバス旅行なるものお見せしま～す！ 題して・・・



ツアーの二週間前に友人からラインあり！ちょっと行きたいバスツアーあるけどどう？とお誘い。一応主人に ok もらって即決！！一緒に来たがってたけど、却下（笑）当日は友人3人でお出かけです。＜ツアー名＞「絶景にも程がある」富士山の感動アトラクション「富士飛行社」と薪火グリルビュッフェ&まんまる巨峰狩り♪ やたらと長い！

まずは、バスツアー定番の勝浦で葡萄狩り。大きな巨峰、人気のシャインマスカットが食べ放題！

しっかりお土産も買いました。次はいきなりの昼食。WOOD SHGDというバスツアーには珍しく、お洒落なお店♪倉庫を改造して作ら



シャインマスカット 味の極み

れたいい感じの雰囲気。食事も薪火グリルが得に美味しく、野菜も充実。ここだけでも来た甲斐がありました。食べすぎたので、次は動きましょう！

「鳴沢氷穴」自然の起伏に富んだタテ穴型洞窟へ。



鳴沢氷穴の氷柱

ヘルメットをかぶり、階段で奥深いところに潜り、這いつくばってくぐる空間もあり、スリルとサスペンス（言い過ぎですが）でした。

中には、樹海の神様「黒龍」が祀られているそうです。一応、手を合わせてきました。さあ、お次は富士大石ハナテラス。こちらは解放的な感じで、天気良ければ富士山も見られます。綺麗なガーデンに、お洒落なカフェやお土産屋さんが点在。どこに入るか迷ってしまいます。いよいよメインスポット。富士急ハイランドの富士飛行社。富士山の魅力を体感できるフライトシミュレーションライドで、巨大スクリーンに映し出される四季折々の富士山飛行映像が楽しくて、気持ち良かったです。かなりお勧めですよ～

そして最後は、リサとガスパルタウンへ。ほっこりできるキャラクターのタウン巡り。こ～んな感じで、内容盛沢山で一日中楽しめちゃいます。楽に気分転換できて、とってもお勧めです♪



上左：富士大石ハナテラス 上右：富士飛行社 下：リサとガスパルタウン

TOPICS

月刊実務経営ニュース 11月号に掲載されました！

詳しくはこちらから

<https://www.miraikaikei-makeit.com/>

未来会計を軸とした会計事務所と生命保険会社の理想的協業

株式会社 未来会計

株式会社 生命保険

Manulife



今月はこれについて語ろう!

1年の締めくくりでもある12月。ついこの間、あけましておめでとうございます～! だったのに…年を取ると本当に1年が早く経過します。12月は大掃除や新年の準備等でみんなパタパタ。そして、イベントも多くお金もパタパタ((ノド)ツツ…。さて、2019年皆さんはどんな年でしたか?元号が令和になり消費税が10%に上がったりと色々あった1年でした。来年は皆様にとって良い年でありますように…。今年1年ありがとうございました!来年も変わらず宜しくお願いいたします。

今月のテーマ 『2019年を振り返って。。。』

kaori ishida
石田 香



私にとって2019年は、念願の税理士登録ができたことです。受験中の5年前に一度諦めかけましたが、大学院に通うことを決めて取得することができました。初めての税理士会参加や地元の班別会議に参加といった経験もあり、2020年3月は確定申告の税務応援で税務署に行くので今からドキドキです。今感じることは、これからはさらに勉強!ということ。得た知識を供給できるよう2020年も頑張ります♪

emi ogasawara
小笠原 恵美



1年を振り返り…今年は子供の成長をすごく感じた1年でした。娘が小学2年生になったのですが、一緒に2人で遠出したり、私の誕生日に今まで貯めたお小遣いでプレゼントを買ってくれました。昨年までは出掛けてもすぐに『疲れた～ママ帰ろう～』と言って愚図っていた娘なのに。勉強の面でも、検定にチャレンジしたり私が見習わなければならない程((ノド)ツツ…。いつまでも子供のままでいて欲しいのですが…来年はもっと成長するんだらうなあ。

tatsuya kuroda
黒田 龍也



今年は新しい趣味を見つけることが出来ました。その中でも釣りは今年何度も挑戦しております。今までは友人と一緒に、年に1回行けたら良い方でしたのでとても趣味という事は出来ませんでした。今年も一人でも明け方の港に行ったりして釣果はその時々でまだまだ安定しないですが、とにかく釣ることが楽しい状態です。一生の趣味になりそうなので、これからも季節毎に釣りを楽しんでいきたいです。

masato shoji
東海林 将斗



携帯電話の写真のフォルダで1年を振り返ろうと思いましたが、今年は全然写真を撮っていませんでした。むしろ今年だと思っていたことが去年の写真だったりして驚きました。世間的には元号が変わり、消費税が増えたり色々ありましたが、個人的にはそんなに変わった出来事はなかったのかもしれませんが。唯一変わったといえば自転車を買ったことにより、休日の行動範囲がほんの少し広まりました。

maiko segawa
瀬川 舞子



今年は連休が多かったのもあり、それぞれの実家へ長めに帰省したり、私と息子は2人旅で姉家族を訪ねたりと家族や親戚との時間を多く持つことが出来ました♪息子も従兄弟との時間を過ごし、昨年よりさらに子供同士の遊びが出来るようになり、成長を感じると共に私も楽をさせて頂きました(^.^) また今年は自然災害も多く、初めて避難勧告が出てるという経験もしました。より良い未来への経験となると良いなと思います。

saori nishizawa
西澤 さおり



坦々と過ごしてたせいか、あまり記憶にありません。2019年。前半は、突然始まった、娘のプチ反抗期に振り回される日々。たくさんたくさん喧嘩しましたが、試行錯誤でなんとか落ち着きました。後半は、両親が終の棲家にと移り住んでいた千葉の南房総が災害続きで、気が休まりませんでした。穏やかな街が一変してしまい、心が痛みます。が、沈んでばかりではいられません。できる限り応援していきたいと思っています!来年は、どうか穏やかでよい年になりますように。

maiko nasuno
那須野 舞子



1年を振り返ると戦いの一年だったなあ～と思います。特に子供たちと(笑)上は6歳、下は3歳の娘2人ですが、ま～自由人♪強情っぱり!(誰に似たんだ?)うちには警察が2回ピンポンに来た事があります。1回は不在でしたが、氏名や家族構成を書く書類を提出するように渡されました。出してませんが。。きつと私の怒鳴り声がすごく、どなたかが通報したんだろうな(笑)でも子供たちとよく笑い、怒り、濃ゆい一年でした^^

mitsuyo fujioka
藤岡 充代



今年は、家族で主人以外3人就活の年&出会いの年でした。まず長女は、大学4年生で下準備と友人の助けを借りて、しっかり学生就活をしていました。思いっきりやったので悔いはなしと来春から社会人予定♪ほんとと頭がさがります。次女は、大学2年生になってより充実したバイト先を選んでました。ここも楽しそうにやっています♡そして私・・・介護&パートの生活から、サム・ライズでお世話になることに!去年とは、全く違った生活環境に、毎日充実しています。3人揃って、新しい出会いに感謝です。

SOME · RIZE & MAKEIT HISTORY

📷 思い出のこの一枚

A PHOTO OF MEMORIES



2011年12月

サム・ライズ社員旅行

今から8年前の写真。

社員旅行で「すもも記念樹プロジェクト」に参加。南アルプスの裾野に「すもも」を植樹してきました。

あの時植樹した「すもも」は今どんな成長してるのかな～

今月も最後までお読み頂きありがとうございました。

税理士法人サム・ライズ 未来会計法人メイキット株式会社